



## Demoras en reconstrucción

Señor Director:

La semana pasada el Gobierno, con mucho orgullo, difundió como un logro a destacar la reconstrucción de la posta de Colico Alto, luego de que esta fuese arrasada por los incendios que afectaron la zona hace dos años. Se trata de una posta de 324 metros cuadrados. Así las cosas, no deberíamos sorprendernos por las demoras en la reconstrucción de Viña y Valparaíso. La inoperancia es absoluta y la celebran sin pudor.

FRANCISCO ALCAÍNO MADRID

Abogado